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Великий Сталин— 
наш первый кандидат 

Уральцы выдвигают своих кандидатов в депутаты 
Верховного Совета СССР

Нижне-Тагильский избирательный округ № 286

НАРОД ВЫДВИГАЕТ ЛУЧШИХ 
СВОИХ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ

В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ

КОЛЛЕКТИВ НИЖНЕ-ТАГИЛЬСКОГО МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОГО 
ЗАВОДА ИМ. КУЙБЫШЕВА ВЫДВИНУЛ КАНДИДАТАМИ В СОВЕТ СОЮЗА

If. В. Сталина, А. А. Андреева,
А. II. Косыгина, П. А. Пахтеева

С ОГРОМНЫМ под’емом про
ходят по всей стране пред
выборные собрания по вы- 

Сению кандидатов в депутаты 
звного. Совета СССР. Совет

ский народ с энтузиазмом ис
полняет предоставленное ему 
Сталинской Конституцией право 
выдвигать своих кандидатов в де
путаты высшего органа государ
ственной власти.

И всюду, в каждом уголке на- 
шей необ’ятной Родипы, первым 
всенародным депутатом выдвига
ют великого вождя и учителя 
трудящихся всего мира, честь и 
славу пашей эпохи, любимого 
Иосифа Виссарионовича Сталина.

На митингах и собраниях топ
ании, проникновенными словами 
говорят трудящиеся о товарище 
Сталине, ибо великая благодар
ность переполняет .сердце совет
ского народа. Оглядываясь на 
пройденный путь тяжелых испы
таний и побед, путь превращения 
нашей страны из забитой и от
сталой в великую индустриаль- 
йую державу, народ с любовью 
называет имя товарища Сталина. 
Под его водительством построено 
у нас социалистическое общество 
я сейчас осуществляется переход 
g коммунизму.

. «Я называю дорогое имя пото
му, что вся героическая жизнь 
товарища Сталина посвящена 
служению народу, заботе о пашем 
счастье. Все лучшее в жизни 
каждого из нас связано с именем 
товарища Сталина»,—-сказал сле- 
еарь Московского электрозавода 
тов. Маслов на предвыборном со
брании, выразив мысли всех со- 
Йравшихся.

Каждое собрание избирате- 
мей —- демонстрация единства 
SPTHH и народа. Парод,. выражая 

агодарность большевистской 
партии, выдвигает вместе с това
рищем Сталиным его верных со
ратников, руководителей партии и 

I Анатолий Беклемишев — токарь-комсомолец картонной фаб
рики «Свободный труд», Покровского района, уже третий t 
год работает в токарном цехе. Он хорошо освоил свою про
фессию и в дни предвыборной вахты сменное задание выпол
няет на 150—200 процентов.

К дню выборов ои взял обязательство обучить токарному
I делу недавно пришедшего па завод комсомольца Александра 1 

Векленищева. Снимок Г. Попова. j
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правительства. Только в пашей 
стране родилось я окрепло мо
рально-политическое единство 
всего народа и стал возможен 
блок коммунистов и беспартий
ных.

Па этих выборах, как и в пре
дыдущих, коммунисты выходят 
в блоке с беспартийными, а это 
значит, что они вместе выдвинут 
и изберут депутатами лучших 
своих представителей, заслужив
ших уважение парода, людей 
труда .и науки, коммунистов и 
беспартийных.

Советская молодежь благодарна 
партии и товарищу Сталину за 
повседневную заботу о воспита
нии и обучении. Па собраниях 
она единодушно присоединяет 
свои голоса к общему голосу на
рода, горячо поддерживает выдви
нутых кандидатов.

В своей речи па предвыборном 
собрании Уральского политехни
ческого института студент-отлич
ник пятого курса металлургиче
ского факультета Г. Давыдов 
сказал;

—В этом году я заканчиваю 
институт. Впереди —необ’ятиое 
поле деятельности. Светлые меч
ты о будущем советской молоде
жи — это наше завтра, это ком
мунизм, к которому ведут наш 
парод партия, Сталин!

Молодежь дает клятву трудить
ся творчески и вдохновенно овла
девать наукой, крепить мощь сво
ей Родины.

Воспитанная Сталиным совет
ская молодежь всегда верна свое
му слову, п она приложит все 
силы, чтобы выполнить свое обе
щание.

В эти знаменательные дни 
комсомольские организации при
званы еще более усилить связи 
с широкими массами молодежи, 
возглавить активность молодежи 
в избирательной кампании, еще 
теснее сплотить молодежь вокруг 
великой большевистской партии.

Свыше двух тысяч рабочих и 
служащих, инженеров и техни
ков Нижне-Тагильского метал
лургического завода имени В. В. 
Куйбышева собрались к концу 
смены в огромном пролете цеха 
холодного проката на собрание, 
посвященное выдвижению кан
дидатов в депутаты Верховного 
Совета СССР.

Своим первым кандидатом та
гильские металлурги назвали ор
ганизатора и вдохновителя вели
ких побед нашего народа, вождя 
и учителя грудящихся всего ми
ра Иосифа Виссарионовича 
Сталина. Бурные аплодисменты 
участников собрания были отве
том па предложение выдвинуть 
от коллектива завода кандида
тами в депутаты Совета Союза 
Верховного Совета СССР по Ниж- 
ие-Тагильскому избирательному

Серовский избирательный округ № 287

КОЛЛЕКТИВ ЗАВОДА ИМЕНИ СЕРОВА ВЫДВИНУЛ КАНДИДАТАМИ 
В ДЕПУТАТЫ СОВЕТА СОЮЗА

И. В. Ста л si на, В. М. Болотова, 
К. IL Николаева

Великая благодарность комму
нистической партии, вождю со
ветского народа товарищу 
Сталину наполняла сердца всех 
присутствовавших на общем со
брании рабочих, служащих, ин
женеров и техников завода име
ни А. К. Серова. Эту благодар
ность выразил выступивший пер
вым начальник производствен
ного отдела завода тов. Гагари- 
пов. Оп взволнованно говорил 
о великих делах и заслугах 
творца могучего советского госу
дарства и закончил свою речь 
словами:

— Я предлагаю выдвинуть 
кандидатом в депутаты Верхов
ного Совета СССР великого вож
дя парода, друга и учителя тру
дящихся Иосифа Виссарионовича 
Сталина!

Красноуфимский избирательный округ № 284

КРАСНОУФИМСКИЕ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКИ и колхозники ВЫДВИНУЛИ 
КАНДИДАТАМИ В ДЕПУТАТЫ СОВЕТА СОЮЗА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

И. К. Сталина, П. II. Бажова
Собрание многотысячного кол

лектива паровозного депо стан
ции Красноуфимск. Необычайно 
торжественны лица собравшихся.

Внимательно слушают они 
председателя местного комитета 
депо тов. Никитина, который го
ворит об огромном политическом 
и трудовом под’еме советских 
людей в дни подготовки к выбо
рам в Верховный Совет СССР, о 
единстве и сплоченности наро
дов нашей Родины, уверенно иду
щих к полной победе коммунизма 
под руководством большевистской 
партии и великого вождя товари
ща Сталина.

Слово предоставляется началь
нику заготовительного цеха тов. 
Кожевникову.

— Дорогие товарищи, — го

округу № 286 Иосифа Виссарио
новича Сталина и его верных со
ратников товарищей Андрея Анд
реевича Андреева и Алексея Ни
колаевича Косыгина.

Заместитель начальника про
катного цеха тов. Дорохин вы
ступая сказал:

— Все мы хорошо анаем одно
го из Лучших производственни
ков нашего завода почетного ме
таллурга Павла Агаповича Пах
теева. Товарищ Пахтеев из ря
дового рабочего вырос до мастера 
крупнейшего иа заводе листо
прокатного цеха. За свою более 
чем 20-летнюю трудовую дея
тельность он воспитал немало 
молодежи, передавая ей свой бо
гатый производственный опыт, 
воспитывая у молодых рабочих 
любовь к труду металлурга.

Горячими, продолжительными 
аплодисментами одобрили это 
предложение все собравшиеся.

Также единодушно они одобри
ли предложение начальника от
дела технического контроля тоз. 
Десяткова — выдвинуть канди
датом в депутаты Верховного Со
вета СССР ближайшего и верно
го соратника товарища Сталина-— 
Вячеслава Михайловича Молотова.

На трибуне — молодой мастер 
сортопрокатного цеха тов. Черти
щев. В его словак звучит гор
дость за славную советскую Роди
ну, расцветающую под солнцем 
Сталинской Конституции, гор
дость за свободную, счастливую 
советскую молодежь, имеющую 
право па труд, учебу, участив 
в управлении страной. Молодой 
металлург предлагает выдвинуть 

ворит он, — я предлагаю выдви
нуть нашим первым кандидатом 
в депутаты Совета Союза Вер
ховного Совета СССР гениально
го вождя и учителя всего про
грессивного человечества Иосифа 
Виссарионовича Сталина.

В едином порыве все встают 
я долго аплодируют в честь то
варища Сталина.

Тов. Кожевников предлагает 
выдвинуть кандидатом в депута
ты Совета Союза по 284 Красно
уфимскому избирательному окру
гу уральского писателя Павла 
Петровича Бажова, сказы кото
рого знают и любят красноуфим- 
цы. Тов. Кожевников знакомит 
собравшихся с биографией Павла 
Петровича Бажова.

Участник Велпкой Отечествен
ной воины коммунист Пахтеев за 
самоотверженный труд па произ
водстве отмечен высокой прави
тельственной наградой —■ орде
ном Ленина. Смена прокатчиков, 
возглавляемая тов. Пахтеевым, 
из года в год является лучшей 
на заводе.

Павел Агапович Пахтеев до
стоин быть кандидатом в депу
таты верховного органа нашего 
государства.

Предложение о выдвижении 
мастера листопрокатного цеха 
Павла Агаповича Пахтеева кан
дидатом в депутаты Совета Сою
за Верховного Совета СССР по 
Нижне-Тагильскому избиратель
ному округу М 286 было встре
чено единодушным одобренном 
всех участников собрания.

в Совет Союза Верховного Совета 
СССР кандидатуру горячего пат
риота социалистической Родины, 
председателя исполкома Свердлов- 
ского областного Совета депута
тов трудящихся Константина 
Кузьмича Николаева, Он расска«, 
зывает о жизни ■ деятелышетц. 
К. К. Николаева, характеризуя 
его как требовательного к себе,1 
тесно связанного с трудящимдам/ 
чуткого, отзывчивого к их нуж
дам большевике.

Собрание решило выдвинут* 
кандидатами в депутаты Совет^ 
Союза Верховного Совета ССОР от 
Серовского избирательного округа 
№ 287 товарищей Иосифа Висса« 
рионовича Сталина, Вячеслава 
Михайловича Молотова и Кон
стантина Кузьмича Николаева.

О тов. Бажове, как любимом 
уральском писателе, государст
венном деятеле, оправдавшем до« 
верпе народа, на собрании гово
рили начальник базы запаса па
ровозов тов. Пемов, молодой ста
хановец, бригадир цеха под’емоч. 
пого ремонта тов. Баеманов, прием, 
щик тов. Ларьков, секретарь парт
кома депо тов. Савенков.

Колхозники сельхозартели «Пер- 
вое мая», Красноуфимского района, 
как и красноуфимскае паровозни
ки, приняли постановление вы
двинуть кандидатами в депу
таты Совета Союза Верховного 
Совета СССР по 284 Красноуфим- 
скому избирательному округу 
Иосифа Виссарионовича Сталина 
и писателя Павла Петровича Ба
жова.



Алапаевский избирательный округ № 288 Навстречу выборам в Верховный Совет СССР
КОЛЛЕКТИВ АЛАПАЕВСКОГО 

МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОГО ЗАВОДА ВЫДВИНУЛ 
КАНДИДАТАМИ В ДЕПУТАТЫ СОВЕТА СОЮЗА

И. 15. Сталикгц В. М. Молотова ■ 
Л. И. Берия, Г. М. Маленкова, 
А. И. Микояна, А. Г. Трифонову

В огромном механическом це
хе Алапаевского металлургиче
ского завода возвышается среди 
знамен йольшон портрет товари
ща Сталина. Сюда, на собрание, 
посвященное выдвижению канди
датов в депутаты Верховного Со
вета (TCP, собрались рабочие и 
служащие завода.

Слово попросил старший валь
цовщик, Bien партии Егор Гри
горьевич Глухих, награжденный 
орденом Ленина.

— Я предлагаю от коллекти
ва нашего завода выдвинуть 
кандидатом в депутаты Верхов
ного Совета СССР великого вож
дя и учителя товарища Иосифа 
Виссарионовича Сталина!

Собравшиеся бурными аплоди
сментами одобрили предложение 
знатного стахановца. Раздаются 
возгласы; «Слава Сталину!» Гре
мит тысячеголосое «ура!».

Один за другим выступают: 
мастер отдела технического кон
троля тов. Саканпев, бригадир 
тов. Бузунев. слесарь тов. Сте
панов, начальник пеха тов. Ива
нович. Они горячо поддерживают 
выдвижение товарища Сталина 
всенародным кандидатом в депу
таты Верховного Совета и пред
лагают выдвинуть кандидатами 
в депутаты Совета Союза бли
жайших соратников товарища 
Сталина —товарищей В. М. Мо
лотова, Л П. Берия, Г, М, Ма- 
ленкова, А И Микояна.

Па трибуне — конструктор 
завода тов. Плаксин.

Ирбитский избирательный округ № 290

КОЛЛЕКТИВ ИРБИТСКОЙ МТС ВЫДВИНУЛ 
КАНДИДАТАМИ В ДЕПУТАТЫ СОВЕТА СОЮЗА 

IL В. Сталине.
•Л. Ж КаганоЕвича, 

А. Г. Боровинку
Дружно собрались па митинг, 

иогвященньй выдвижению кан
дидатов в депутаты в Верховный 
Совет СССР, работники Ирбит
ской машинно-тракторной станции.

Митинг открыл механик во 
комбайнам тов. Бурундуков. Рас
сказав о роли депутата ■— слуги 
парода в о всенародном праздни
ке 12 марта —- дне выборов в 
Верховный Совет СССР, он пре
доставил слово бригадиру трак
торной бригады тов. Ермохипу, 
который предложил выдвинуть 
первым кандидатом в депутаты 
Верховного Совета СССР вождя 
и учителя пародов всего мира 
Иосифа Виссарионовича Сталина. 
Горячо приветствовали работники 
станции предложение тов. Ермо- 
хина.

Дружными аплодисментами бы- 
to встречено в другое предложе
ние — выставить кандидатом в 
депутаты Совета Союза Верхов
ного Совета СССР Лазаря Моисе
евича Кагановича.

Затем слово взял заместитель 
директора машинно-тракторной

КОНЦЕРТ СТУДЕНЧЕСКОЙ САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ
Студенты Уральского госуни- 

версвтета кажду ю избирательную 
кампанию выступают с концерта
ми перед избирателями

В концертную бригаду, создан
ную нынче, вошли лучшие участ
ники университетской художест
венной самодеятельности Влади

— Я от всего сердца присоеди
няю свой голос к предложению 
выставить кандидатами в депу
таты Верховного Совета любимо
го товарища Сталина и его бли
жайших соратников! — говорит 
он.— Предлагаю также выдви
нуть кандидатом в депутаты в 
Совет Союза по нашему Алапаев
скому округу заслуженную учи
тельницу РСФСР Антонину Гри
горьевну Трифонову.

Рабочие и служащие продол
жительными аплодисментами одоб
рили это предложение. Ознако
мив присутствующих е биогра
фией А. Г. Трифоновой, тов. 
Плаксив призвал порадовать Ро
дину новыми производственными 
подарками и в день выборов от
дать свои голоса за кандидатов 
Сталинского блока коммунистов 
и беспартийных.

Коллектив Алапаевского метал
лургического завода с большим 
воодушевлением принял решение 
выдвинуть кандидатами в депу
таты Совета Союза Верховного 
Совета СССР великого вождя, 
учителя и друга трудящихся 
Иосифа Виссарионовича Сталина, 
его верных соратников В- М. Мо
лотова, Л П, Берия, Г. М. Ма
ленкова, А- И. Микояна, заслу
женную учительпипу РСФСР 
А. Г. Трифонову и просить их 
дать согласие баллотироваться по 
288 Алапаевскому избирательно
му округу.

станции go политчасти гов Зы
рянов,

— Я горячо поддерживаю вы
движение кандидатами в депута
ты Верховного Совета СССР лю
бимого вождя народов Иосифа 
Висеарпоповича Сталина и его 
верного соратника Лазаря Моисее
вича Кагановича!—заявил тов. 
Зырянов. — От имени коллектива 
Ирбитской наш ив но-тра кторной 
станции я предлагаю выставить 
кандидатом в депутаты в Совет 
Союза Верховного Совета СССР 
передового агронома МТС — Ан
фису Георгиевну Боровкову, ко
торая, показывая образцы само
отверженного труда, верно слу
жит интересам советского па
рода.

Собрание единодушно поста
новило выдвинуть кандидатами в 
депутаты Совета Союза Верхов
ного Совета СССР по Ирбитскому 
избирательному округу № 290 
товарищей Иосифа Виссарионо
вича Сталина, Лазаря Моисееви
ча Кагановича и Анфису Геор
гиевну Боровкову.

мир Разумневич, Александр Фин
кель, Фая Мочалова и другие.

Бригада дала уже перьые кон
церты для избирателей. С боль
шим успехом прошел концерт 
на агитпункте избирательного уча
стке Ws 63.

Р, ИВАНОВА.

29 январи в 1) часов утра близ 
колонвады главного корпуса 
Уральского политехнического ин
ститута выстроились семь мото
циклистов. У каждого на груди— 
злая перевязь с надписью: «До
стойно встретим выборы в Вер
ховный Совет СССР». Это сту
денты, члены ДОС АРМ собра
лись в агитационный пробег Сверд
ловск — Нпжкий Тагил. Вместе 
с ними отправляется автомашина 
с избирательной литературой.

Командор пробега Александр 
Ехлаков подал команду. Зарабо
тали моторы, и мотоциклисты 
один за другим выехали ва доро
гу. Через несколько минут отряд 
скрылся из виду,

Позавчера колонна возврати
лась в Свердловск. Вот, что рас
сказали участники пробега Юрий 
Ивоиин и Евгений Домбровский.

« * *
— Очень быстро мы миновали 

окрестности Сгердловска, и перед 
нами открылась укатанная снеж
ная дорога. Путь хороший, мото
ры работают четко. На большой 
скорости несемся вперед.

...Едем уже несколько часов. 
Позади остается почти семьдесят 
километров. Приближается пер
вая остане вка —село Шайдуриха.

» * »
Отряд в'ехал в Шайдурнху. 

Наш грузовик остановился у зда
ния колхозного клуба. После не
большой передышки, вечером, иа 

----------- ---- -----—------------------------------------- ---------------

Молодежь одного цеха
Степана Бондаренко, старше

го стана волочильного цеха Пер
воуральского старотрубного за
вода, приняли в комсомол не
давно, в декабре прошлого го
ла, а сейчас назначили аги
татором. Это свое первое ком
сомольское поручение он выпол
няет со всей энергией и на
стойчивостью. Степан раньше 
всех составил план работы с из- 
бнрзгельми, первым начал прово
дить беседы. И в цехе Бондарен
ко стал трудиться лучше. В ян
варе выполнил норму на 120 про
центов.

На вахту в честь выборов в 
Верховный Совет СССР стала 
вся молодежь волочильного цеха.

В эти дни молодые рабочие вы
полняют производственные зада
ния на 120—150 процентов. Раз
горелось соревнование по про
фессиям между лучшими рабочи
ми старотрубякго и новотрубного 
заводов Активней стали работать 
контрольные комсомольские по
сты. На-диях кольцевой Михаил 
Зверев подал' «сигналку» началь
нику цеховоот штаба по экономив 
и бережливости, группоргу Вла
димиру Яроциому, в которой со
общал, что через пробитую паро
проводную трубу уходит иного 
пара. Повреждение было устране
но через 2 часа.

Ценное предложение внесла 
Валентина Хлыстова — работница 
отдела технического контроля.

Она заметила, что часто выбра
сываются в отход даже незначи
тельно искривленные трубы. Ва
лентина решила возвращать эти 
трубы на правильный стан. Про
верка показала, что после ' ис
правления трубы шли уже по 
первому сорту.

Хорошо передал настроение 
молодежи Миша Мышавкин в 
своей заметке, напечатанной в 
стенгазете. Он написал: «День 
выборов ознаменую новыми успе
хами в труде. Пусть мой скром
ный труд будет вкладом в общее 
дело быстрейшего построения 
коммунизма». Миша — самый мо
лодой избиратель, он впервые 
будет избирать депутатов Верхов
ного Совета СССР.

Молодежь цеха принимает са
мое живое участие в предвыбор
ной кампании. 9 человек дежурят 
на агитпункте, 22 — работают 
агитаторами. Прячем, характерно 
то, что выделенные агитаторы 
вовлекли в свою работу еще 10 
молодых рабочих Среди них—Ми
хаил Репьев, Василий Гоаунов и 
другие стэхзновцы.

Григорий Андреевич Хороших, 
руководитель агитколлектива, с 
гордостью говорит:

— Молодежь — sro изш луч
ший помошгнк

Григорий Андреевич называет 
имя стахановки-резчицы Лидии 
Огородниковой. По улице Жаво- 
рог.кона зз ней закрепили 10 до
мов. Она уже успела побывать

мотоциклах едем по селу, изве
щая колхозников, что сейчас в 
клубе состоится доклад о выбо
рах в Верховный Совет СССР.

Пока в клубе собирается народ, 
агитатор и баянист Владимир Ко
ротич играет на баяне. Молодежь 
затевает ганцы.

Наконец, баян умолкает.
Александр Ехлаков обращается 

к колхозникам с приветствием. 
Гремят аплодисменты. Владимир 
Коротич рассказывает колхозни
кам о выборах в Верховный Со
вет, о советской избирательной 
системе — самой демократической 
в мире. Все внимательно слуша
ют, а потом начинают задавать 
вопросы.

— Что такое демократия? — 
спрашивают Владимира. Он об’- 
ясняет, чем отличается наше со
ветское народовластие от буржу
азной лже-демократин.

Закончился доклад. Слушатели 
обступают докладчика, идет ожив
ленная беседа. Но вот Коротич 
опять берегся зз баян, и допозд
на в освещенном клубе слышит
ся музыка, танцует молодежь.

* • •
На утро опять собираемся в 

путы Оставляем жителям Шайду- 
рихв несколько десятков экземп
ляров «Положения о выборах в 
Верховный Совет СССР». :Кон- 
ституции СССР» и другую лите
ратуру.

Еще одна остановка — в Неаь- 
янске.

От Невьянска до Руша дорога 
значительно труднее. Стало 
скользко, появились крутые под’е- 
мы и спуски. Но несмотря на 
это, в Руш приехали благопо- 
лучно.

* * *
Остановились в помещении дот 

ма отдыха. Второй корпус слу- 
жил нам штаб-квартирой. Отсюда 
мы совершили много поездок по 
селам.

...Первый населенный пункт, 
куда направился отряд, — селе 
Шайтанка. Под’езжали к нему 
вечером^ и издали оно светилось 
множеством ярких огней. Как н 
все другие села, Шайтанка злек* 
трифицирована. Ярче «сех осве
щено каменное двухэтажное зда- 
ние сельского клуба. Это — лю
бимое место отдыха колхозников.

И в день нашего приезда клуб 
был полон посетителями.

Как и в Шайдурихе, мы прове
ли доклад и передали работни
кам клуба часть нашей лите
ратуры.

Следующий рейд сделали в де 
ревпю Лаю Побывали еще в селе 
Николо Павловском и других 
населенных пунктах, расположен
ных вокруг Нижнего Тагила. И 
везде люди е большим интересен 
слушали наши доклады, лекции, 
всюду мы оставляли выборку 
литературу.

во всех домах к в ö из них про
вести беседы.

Подготовка к выборам идет и 
в общежитии рабочей молодежи 
№ 4 30 января, например, в об
щежитии состоялась интересная 
встреча старых и молодых изби
рателей.

После встречи перед избира
телями выступил коллектив худо
жественной самодеятельности, 
Руководит этим коллективом мс- 
лодой специалист помощник ме
ханика волечильного цеха Юрий 
Сметанин.

В ближайшее время в общежи
тии состоится вечер вопросов и 
ответов по Конституции СССР. 
Воспитательница Антонина Дмит
риевна Кузнецова и молодые ра
бочие готовятся к выступлению 
по радио, посвященному выборам

Пожалуй, не найти в волочили- 
ном цехе пи одного молодого ра
бочего, который не принимал бы 
участия в подготовке к выборам

Агитаторы составляют планы 
новых бесед и встреч, члены кол
лектива самодеятельности разучи
вают новые стихи, песни в скет
чи на агитпункте редактор го
товит второй номер стенгазеты 
«Избиратель».

Все это делают юноши и де
вушки одного цеха. А сколько 
таких цехов на заводе, о городе, 
области, где к 12 марта, как к 
большому празднику, наравне со 
взрослыми готовится мояодежы

Л. РУМЯНЦЕВ



Ответы на вопросы читателей
ОБ ИЗМЕНЕНИЯХ В СТРУКТУРЕ УЧЕНИЧЕСКИХ 

КОМСОМОЛЬСКИХ ОРГАНИЗАЦИЙ
Решением бюро ЦК ВЛКСМ 

от 3 декабря 1949 года изменена 
структура ученических комсо
мольских организаций средних 
школ. В соответствии с пунктом 
34 Устава ВЛКСМ а школах, где 
имеется свыше 100 комсомольцев, 
в классах создаются первичные 
комсомольские организации на 
правах цеховых {в каждом от
дельном случае с утверждения 
райкома, горкома ВЛКСМ).

Какая же организационная ра
бота должна быть проведена в 
связи е изменением структуры 
ученических комсомольских орга
низаций?

Комитет ВЛКСМ школы преж
де всего определяет, в каких 
комсомольских организациях 
классов нужно избирать бюро, а 
в каких—секретаря первичной ком
сомольской организации.

Бюро ВЛКСМ избирается в тех 
случаях, когда в классе комсо
мольцев больше 10. Если членов 
ВЛКСМ меньше, избирается сек
ретарь. Вновь избранные секре
тари бюро и первичных комсо
мольских организаций утвержда
ются затем на комитете ВЛКСМ 
И в -ÇV лкоме комсомола.

Перед выборами бюро групп- 
/ipr класса должен отчитаться о 
своей работе за прошедшее полу
годие-

В состав бюро избирается 3—5 
человек в зависимости от коли
чества комсомольцев в классе.

Члены бюро распределяют меж
ду собой обязанности секретаря 
бюро, заместителя, ответственных 
за политико-воспитательную, куль-

МЕХАНИЗМЫ БЕЗДЕЙСТВУЮТ
ПОЧЕМУ АСБЕСТОВСКИЙ ЛЕСПРОМХОЗ НЕ ВЫПОЛНЯЕТ ПЛАН

Пройдите по участкам Асбе- 
стовского леспромхоза, и вас по
разит странное затишье. Вот уже 
месяц как здесь не слышно ха
рактерного шума работающих 
электропил, рокота моторов авто
машин и трелевочных тракторов,

С первых дней нового года 
этот леспромхоз резко снизил 
темпы заготовки и вывозки дре
весины. Чтобы оправдать позор
ное „ отставание с выполнением 
плал- его рукородители и началь
ники участков изыскивают всевоз
можные причины, вплоть до «не
благоприятных условий погоды». 
Но это только оправдания. Истин
ная причина отставания кроется 
в том, что здесь крайне плохо 
используются механизмы.

Работая электропилами, молег 
дие мотористы Винокурского 
участка и аекабре перевыполня
ли нормы выработки. Но вот уже 
более месяца как электростан
ция вышла из строя и все элект
ропилы бездействуют. Однако с 
ремонтом электростанции не спе
шат, и когда она вновь будет пу
щена — сев гас никто сказать не 
может.

На Круглышекэм, Винокурском 
и Кирилловском участках прене
брежительно относятся и к ис
пользованию автомашин. Здесь 
ежедневно из-за аварий простаи
вает больше половины автопар
ка. Ни на одну машину нет гра
фой текущего ремонта, техниче
ский уход за ними ведется очень 
плохо, и они работают до тех 
пор, пока совсем не выйдут из 
строя.

Вот характерный пример. Ма
шина шофера Мамонтова на Ви
нокурском участке давно унте 
требовала капитального ремонта 
Я последнее время работала на 
двух цилиндрах. На все заявле
ния Мамонтова начальник гаража 
Быков отвечал:

Комсомольская организация от
дела главного энергетика Сверд
ловского подшипникового завода 
после II пленума ПК ВЛКСМ 
выросла вдвое. В комсомол всту
пили лучшие стахановцы элект
рики — Ал-ксей Частиков, Олег 
Горшков, Леонил Давыдов, Вера 
Самкова и другие.

Молодые комсомольцы прини
мают деятельное участие в ра

» » »
Секретарь комитета ВЛКСМ 3 

’ свердловской школы № 36 I
Инна Чертюва просит раз’- ?

! яснить решение бюро Цент- 1 
‘ рального Комитета ВЛКСМ I

об изменениях в структуре у 
комсомольских ученических I 
организаций средних школ.

Об этом рассказывает пуб- $ 
’ линуемая сегодня статья сек- 5 
[ ретаря обкома ВЛКСМ тов, | 
I Федченко. >

турно-мзсссвую и спортивную ра
боту. Если в бюро избрано 3 че
ловека, заместитель секретаря 
бюро возглавляет политико-мас
совый сектор, а третий член бю
ро— культурно-массовую и спор
тивную работу.

Сразу же после того, как прой
дут выборы, комитет ВЛКСМ 
должен собрать всех секретарей, 
раз’яснить им задачи первичных 
комсомольских организаций, по
мочь спланировать свою работу. 
А один раз в месяц нужно про
водить семичар секретарей бюро 
и первичных организаций. Члены 
комитета комсомола, отвечающие 
за определенные разделы работы, 
руководят соответствующими чле
нами бюро ВЛКСМ, организуют 
обмен опытом работы, осущест
вляют повседневный контроль в 
помощь.

Комсомольская организация 
класса имеет право решать такие 
важнейшие вопросы комсомоль
ской жизни как прием новых
------ —

— Работайте, пока ходит ма
шина. Когда станет, тогда дело 
другое.

И машине стала. Ее ремонти
ровали 12 суток вместо двух- 
трех, которые потребовались бы 
на своевременный ремонт.

В течение всей осени на Круг- 
лышском участке не удосужились 

заменить летнюю заливку акку
муляторов на зимнюю. Эта бес
печность привела к тому, что при 
первых же морозах автомашины 
стали я лесу. И простояли они 
больше недели,

В леспромхозе имеется три 
мощных трактора. Они долгое 
время стояли без всякого приме
нения. Наконец, их собрались ис
пользовать для подвозки на 33-м 
участке. Когда тракторы пришли 
на участок, выяснилось, что все 
хлысты уже раскряжеваны. Тог
да было решено организовать вы
возку на тракторах. Но с трудом 

Первые комсомольские поручения
боте организации. Горшков, Да
выдов и Самкова стали членами 
контрольного поста по экономии 
электроэнергии, пара, воздуха. 
Вместе с ними за расходованием 
энергии следят Александр Сави
нов и Николай Железняк, не со
стоящие в комсомоле.

Другие комсомольцы сейчас 
проводят беседы о Сталинской 
Конституции, советской избира

членов ВЛКСМ Принимают в 
комсомол на комсомольском со
брании первичной организации 
класса, а затем утверждают на 
комитете и в райкоме.

Это помогает более оперативно 
решать вопросы приема и улуч
шает подготовку учащихся к 
вступлению в члены ВЛКСМ.

С созданием первичных органи
заций в классах значительно по
вышается ответственность" комсо
мольцев за свою организацию, 
возрастает их самостоятельность 
в решении всех вопросов жизни, 
и работы класса, укрепляется ав
торитет и влияние на остальных 
учащихся.

Комсомольская организация 
класса должна оказывать повсе
дневную помощь учителям в 
борьбе за повышение успеваемо
сти, за улучшение качества знаний 
у школьников. Она должна хоро
шо знать запросы учзщихся свое
го класса, уметь интересно н со
держательно проводить всю учеб
но-воспитательную работу,

Комсомольская организация 
класса призвана еше больше 
укреплять дружбу между учащи
мися, привлекать их к активному 
участию в жизни и работе, кото
рую прородит комсомол в школе.

Решение бюро ЦК ВЛКСМ на
правлено на дальнейшее улучше
ние работы ученических комсо
мольских организаций, на успеш
ное выполнение постановления 
XI с’езда ВЛКСМ.

Е. ФЕДЧЕНКО, 
секретарь обкома ВЛКСМ.

найденные прошлогодние сани 
оказались разбитыми. Изготовле
ние новых саней на Круглышском 
участке затянули на неопреде
ленное ьремя- И мощные тракто
ры, которые могли бы намного 
ускорить перевозку древесины и 
значительно облегчить труд рабо
чих, весь сезон бездействуют.

Странно, что такое пренебре
жительное отношение к использо
ванию механизмов в Асбестовском 
леспромхозе никого не беспокоит. 
А его директор тоз. Зарамииский 
считает это вполне нормальным.

На участках леспромхоза тру
дятся десятки комсомольцев и 
молодых лесорубов. Они должны 
проявить спою заботу о выполне
нии плана лесозаготовок и по
требовать от хозяйственных руко
водителей быстрейшего введения 
в действие всех многочисленных 
механизмов. Однако комсомоль
ская организация не интересуется 
производственными вопросами, 
по существу стоит в стороне от 
задач, которые решает леспром
хоз.

На Кирилловском участке де
вять комсомольцев. Но комитет 
ВЛКСМ просто забыл о их су
ществовании. Здесь даже не. соз
дана комсомольская группа. А 
ведь она-могла стать боевым ор
ганизатором социалистического 
соревнования среди молодых ле
сорубов и настойчиво бороться 
за полное использование меха
низмов на лесозаготовках.

Пока ничего этого нет. Моло
дежь ведет заготовку древесины 
лучковыми пилами, погрузку — 
вручную, а вывозку — на лоша
дях. Имеющиеся здесь электро
пилы и лебедки бездействуют, 
автомашины и тракторы простаи
вают, а леспромхоз проваливает 
план лесозаготовок.

В ПЕТРОВ

тельной системе. Шести молодым 
рабочим отдела поручено вести 
агитационную работу на избира
тельном участке. В ближайшее 
время намечено провести со
беседование по Уставу ВЛКСМ, 
доклады —- «Что требует Устав 
комсомола от комсомольцев», «За 
что награжден ленинско-сталин
ский комсомол четырьмя ордена
ми» С. ЮРЬЕВ.

Не первый раз товаровед Свердловского облнотребеок за комсо« 
молка-агитатор Ляна Михайлова приходит в квартиру В. С. Ша
балиной в доме № 16 по ул. 9 января. Вот и сейчас она расска
зывает избирателям-домохозяйкам о избирательной системе в 
СССР и в капиталистических странах.

Снимок Л. Богдановской.,

Беседы о выборе профессий
Через несколько месяцев мы 

кончаем 7-й класс. Не все 
из нас будут продолжать свою 
учебу в восьмом классе. Многие 
после семилетки пойдут в техни
кумы или будут работать на про
изводстве.

Поэтому .уже сейчас нас инте
ресует вопрос с выборе профес
сии.

Недавно к нам на вечер семи

„Мне некогда“
Колхозы Ювинского сельсовета, 

Манчажского района, считаются 
радиофицированными. Однако го
лос Москвы мы не слышим—кет 
репродукторов.

В декабр0 прошлого годэ прав
ление колхоза «Красное село» 
перевело на счет етройстдела 
исполкома райсовета 8 тысяч 
рублей для приобретения репро
дукторов. Недавно в колхоз по
ступил ответ заведующего отде

ВОЛОКИТА С ПРИЕМОМ 
в комсомол

Я работаю воспитателем в об
щежитии № 14 Первоуральского 
динасовою завода. После пер
вых же моих бесед с молодежью 
о комсомоле несколько девушек 
подали заявления с просьбой при
нять их в ряды ВЛКСМ. Заявле
ния от работниц Платоновой, 
Прокофьевой и Жихаревой по
ступили в бюро ВЛКСМ цеха № 1.

С тех пор прошло 4 месяца, а 
девушки все еще не комсомолки. 
Об этом я сообщила секретарю 
горкома ВЛКСМ топ. Нарбутов- 
ских. Но волокита с приемом мо
лодежи в комсомол все еще про
должается.

Г КОЧЕВРЯГИНА.

• По следам наших выступлений
ОБ «ОДАРЕННЫХ» И «НЕОДАРЕННЫХ»

Так называлась корреспонден
ция, опубликованная в газете 
«Па смену!» № 8 за 18 января. 
В ней критиковались работ
ники Речкаловского клуба, Зай- 
ковского района, за плохую работу 
с колхозной молодежью,

Секретарь Зайковскэго райкома 
ВЛКСМ тон Ноской сообщил, 
что факты, изложенные в коррес
понденции, действительно имели 
место р работе клуба. Корреспон

«СКВОЗНЯЧОК БЫ»
Так нгазивтлась корреспонден

ция, опубликованная в газете 
«На смену!» № 80 в отделе «Из
вините за беспокойство». В ней 
говорилось о том, что в Орджо- 
никпдзевском райпремкомбивате 
не установлена вентиляция и не 

классников пришли врач-тера
певт Г. В. Долгих и работник 
конторы связи В. П. Петров. Они 
рассказали нам о своих профес
сиях.

Этот вечер помог многим из 
все избрать будущую специаль
ность.

Роза ЯМПОЛЬСКАЯ 
Талица,

лом тов. Верзакоьа. Он пишет: 
«Мне некогда заниматься этим 
делом, у меня свои дела».

Сейчас страна готовится к вы
борам в Верховный Совет СССР. 
В эти дни сельские агитаторы и 
колхозники нашего сельсовета 
особенно ощущают отсутствие ра
дио. Тов. Верзакову следовало бы 
более чутко относиться к нуж
дам колхозников.

А. ПРИБЫТКОВ

Почему у нас редко 
бывают сборы?

Скучно пионерам в семилет- 
пей школе Невьянского цемент
ного завода Сборы у нас бывают 
очень редко и проходят однооб
разно, неинтересно.

В длинные зимние дни мы не 
знаем, чем занять свободное вре
мя. Лыжи и коньки имеют дале
ко не все из нс, а книги в школь
ной библиотеке меняют лишь один 
раз в неделю.

Среди пионеров есть неус
певающие, но совет дружины не 
обращает на это внимания.

В нашей школе есть комсомоль
цы, по очи не интересуются пи 
онерами, не помогают нам.

Пионер И. ИВАНОВ 

денция обсуждалась на комсо
мольских собраниях колхозоа 
«Путь вперед» и «Дружба». Ком
сомольцы признали критику в ад
рес Речкаловского клуба правиль
ной и решили принять активное 
участие в работе кружков. Сей
час количество колхозников - 
участников самодеятельности — 
увеличивается. При клубе создав 
низовой физкультурный коллек
тив.

создано нормальных условий для 
работы.

Заместитель председателя Орл- 
жоникидзевского исполкома рай
совета той. Вовк сообщил в ре
дакцию, что вентилятор установ
лен и работает. Директору рай- 
промкомбината тов» Смирнову 
об’явлев выгсвор.



Нота Советского правительства 
правительствам США, Великобритании 

и Китая
! феврал i по поручению Совет

ского правительства послы СССР 
в Вашингтоне, Лондоне и Пекине 
вручили правительствам США, Ве
ликобритании и Китайской народ
ной республики поты, текст ко
торых был опубликован 3 февра
ля в центральной печати.

О этих нотах говорится, что 
материалами судебного процесса 
з Хабаровске установлено, что 
японские правящие круги во гла
ве с императором Хирохито на 
протяжении многих лет тайно го- 
товили бактериологическую вой
ну — одно из самых бесчеловеч
ных орудий агрессии

Советский суд осудил 12 япон
ских военных преступников, ви
новных в подготовке и примене
нии бактериологического оружия.

Было бы, однако, несправедли
вым, указывается в ноте, оста
вить безнаказанными других глаз
ных организаторов и вдохновите
лей этих чудовищных преступ
лений.

Нога указывает, что к числу 
таких военных преступников в 
первую очередь относятся импе
ратор Японии Хирохито, генерал- 
лейтенанты медицинской службы 
Исии Сиро и Китано Масадзо, ге
нерал-майор ветеринарной служ
бы Вакамацу Юдзиро и генерал- 
лейтенант Каса кара Юкио, бывший 
начальником штаба Квантунской 
армии.

Данными, установленными на 
судебном процессе в Хабаровске, 
доказано, что этим лицам также 
принадлежала ведущая роль в 
подготовке и осуществлении бак
териологической войны.

Нота указывает, что Женев
ским протоколом 17 июня 1925 го
да запрещено применение бакте
риологического оружия, уже дав
но осужденного цивилизованными 
нациями, как тягчайшее престу
пление, противоречащее чести и

совести народов. Таким образом, 
указанные вьше преступления 
являются грубым нарушением 
закбнов и обычаев войны и обще
признанных норм международно
го права.

Союзные державы в решении 
Дальневосточной комиссии от j 
3 апреля 1946 года квалифициро
вали нарушение законов и обыча
ев войны, как военные преступле- , 
ния, а а р-щеиии от 19 июня 
1947 года установили, что «суро
вое правосудие должно быть при
менено по отношению ко всем 
военным преступникам...».

Дальневосточная комиссия 3 ап
реля 1946 года решила «...принять 
все возможные меры для того, 
чтобы выявить, расследовать, аре
стовать и заключить под стражу 
всех лиц, подозреваемых в совер
шении военных преступлений...» 
и установила, что для рассмотре
ния дел о военных преступниках 
на Дальнем Востоке главнокоман
дующий союзных держав должен 
«назначать специальные Между
народные военные суды».

В соответствии с этим прави
тельство Союза ССР предложило 
назначить в ближайшее время спе
циальный Международный воен
ный суд и предать указанному 
суду, как военных преступников, 
поименованных выше лиц.

Советское правительство заяв
ляет далее, что все материалы 
судебного процесса, происходив
шего в Хабаровске, будут пол
ностью предоставлены в распоря
жение Международного военного 
суда немедленно после его об
разования.

Копии ноты вручены прави
тельствам Австралии, Бирмы, Гол
ландии, Индии, Канады, Новой 
ЗеландиИ, Пакистана, Франции, 
входящим в Дальневосточную ко
миссию.

(ТАСС).

! АГИТАЦИОННЫЕ ПЕРЕХОДЫ ЛЫЖНИКОВ, 
ПОСВЯЩЕННЫЕ ВЫБОРАМ В ВЕРХОВНЫЙ 

СОВЕТ СССР

ОТКРЫТИЕ В ЛОНДОНЕ СЕССИИ ИСПОЛКОМА
МЕЖДУНАРОДНОГО

2 февраля в Лондоне откры
лась очередная сессия Исполкома 
Международного союза студен
тов (МСС). Для участия в сес
сии прибыли члены Исполкома 
от студентов Советского Союза, 
Китайской народной республики, 
США, Чехословакии, Польши, Ин
дии, Италии, Эквадора и других 
стран. В работе сессии принимает 
участие вице-президент Всемирной 
федерации демокоатической моло
дежи Фрэнсис Дэймон.

Исполком утвердил следую
щую повестку дня:

1. О подготовке Второго кон
гресса Международного союза 
студентов.

2. О работе Международного 
союза студентов и национальных 
студенческих организаций в борь
бе за демократизацию образова
ния в высшей школе.

3. О работе журнала «Всемир
ные студенческие новости».

4. Разное.
Доклад по первому вопросу 

повестки дня сделал президент 
Международного союза студентов 
Иозеф Громан.

Решение о созыве второго кон
гресса Международного сО1рза 
студентов было принято Советом 
Международного союза студен
тов на заседании в Софии в сен
тябре 1949 года Совет постано
вил созвать кошресс в 1950 году. 
Было решено вынести, на обсуж
дение кош peer а отчет Исполкома 
Международного союза студен
тов о деятельности союза со вре
мени Всемерного конгресса- сту
дентов в 1946 году в о задачах 
Международного союза студентов 
а борьбе за мир и национальную

СОЮЗА СТУДЕНТОВ 
независимость народов, демокра
тизацию образования и лучшее 
будущее.

Как отмечается в докладе се
кретариата Международного со
юза студентов, демократические 
студенческие организации многих 
стран в ответ на призыв Совета 
Международного союза студен
тов ведут активную подготовку 
к конгрессу. Демократическое 
студенчество усиливает борьбу 
за прочный мир. Оно все более 
активно поддерживает Междуна
родный союз студентов — един
ственную международную пред
ставительную организацию студен
чества.

Докладчик призвал организации, 
входящие в Международный союз 
студентов, к еще более активной 
подготовке ко Второму конгрессу 
Международного союза студен
тов, к решительной борьбе за мир 
и счастье молодого поколения.

Выступившие а прениях по до
кладу члены Исполкома одобри
ли рекомендации секретариата 
Международного союза студен
тов, рассказали о борьбе прогрес
сивного студенчества за мир и 
свои права, а также о подготов
ке к конгрессу Международного 
союза студентов.

Члены Исполкома высказались 
за проведение конгресса во вто
рой половьпс августа текущего 
гола в Праге

С докладом о работе Между
народного союза студентов и на
циональных студенческих органи
заций в борьбе за демократиза
цию образования выступил гене
ральный секретарь Международ
ного союза студентов Джованни 
Бёлннгуэр.
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Уело Сине оВозначенм:

“ граница области
— изСирателбн, округа
в Jiïecma cmapnioS

Числами оСазначены feu старто5

Свердловский обком ВЛКСМ и областной ко
митет по делам физкультуры и спорта с 18 по 
26 февраля по всем избирательным округам 
Свердловской области организуют агитационные 
лыжные переходы, посвященные выборам в Вер
ховный Совет СССР. Лучшие лыжника городов 
и районов пойдут к центрам своих избиратель
ных округов. По пути, во время остановок в на
селенных пунктах, они проведут доклады, 
лекции, беседы о выборах в Верховный Совет 
СССР, вечера, выступления художественной са-

модеятелыюстн, помогут в работе избиратель« 
пых пунктов.

Финишируют все команды в 2 часа дня 26 
февраля в центрах своих избирательных округов. 
Здесь они рапортуют окружным избирательным 
комиссиям о проделанной работе, о готовности 
избирательных участков к выборам.

На карте обозначены маршруты лыжников до 
центров своих избирательных округов и возле 
каждого пункта даты старта для каждой 
команды.

Лыжники Свердловской области— 
на первом месте

б февраля а парке культуры и 
отдыха имени В. В. Маяков
ского закончились соревнования 
на лично-командное первенство 
ЦС ДСО «Металлург» по лыжам. 
Четыре дня сильнейшие лыжни
ки семи об частей Советского 
Союза и сборные команды круп
нейших металлургических заво
дов оспаривали звание чемпиона 
своего общества. Большого успе
ха добился слесарь Высокогор
ского железного рудника Д. Ва
ренцов, оп выиграл бег на ди
станции 18 и 30 километров и 
завоевал звание абсолютного чем
пиона ЦС ДСО «Металлург» на 
1950 год. В двоеборье у мужчин 
победил слесарь Синарского 
трубного завода Р. Паркине«. 
Гонку на 18 километров для юно

шей выиграл учащийся Уральско
го политехнического техникума 
Хухарев.

Общее первое место завоевала 
сборная команда Свердловской 
области. На втором месте Моло- 
товская область. Лыжники Ураль
ского политехникума заняли чет
вертое место.

В этот же день во Дворце 
культуры имени А. М. Горького 
состоялся заключительный вечер 
участников. Победителям были 
вручены почетные грамоты и цен
ные подарки,

В. БАКАНОВ,

ПОСТОЯННО ДЕЙСТВУЮЩИЙ 
СЕМИНАР ВОСПИТАТЕЛЕЙ

При Нижне-Тагильском горкоме 
ВЛКСМ начал работу семинар 
воспитателей молодежных обще* 
жнтий.

Занятия будут проходить раз а 
неделю по плану, утвержденному 
бюро горкома.

КУДА СЕГОДНЯ ПОЙТИ
ТЕАТРЫ: Оперы и балета им< 

Луначарского — «Севильский ци* 
рюлынтк. Драматический — «Дво
рянское гнездо». Музыкальной 
комедии — «Лев Гурыч- Синич
кин». Юных зрителей—«Снежок»

КИНОТЕАТРЫ: МЮД, Совки 
ио, имени Маяковского, Темя, 
Сталь — «Падение Берлина».
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